

## ABSTRAK

**Muhammad Supian**, 2019, *Keberagamaan Penambak Ikan Bandeng Di Kecamatan Tabunganen Kabupaten Barito Kuala*. Skripsi, Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing: (1) Dra. Hj. Rabiatul Aslamiah, M.Ag, (2) Drs. H. Bayani Dahlan, M.Ag.

Penelitian ini dilandasi pemikiran bahwa para penambak ikan bandeng di Kecamatan Tabunganen Kabupaten Barito Kuala mayoritas beragama Islam, dan sebagai umat islam mereka diwajibkan untuk beriman sesuai dengan akidah, mengamalkan ibadah, seperti salat, puasa, bayar zakat, naik haji jika mampu. Serta itu juga berakhlak yang baik dalam kehidupan sehari-hari. Berdasarkan hal itu maka penulis ingin meneliti lebih jauh lagi yang dimuat dalam sebuah skripsi.

Masalah yang dirumuskan adalah bagaimana pengetahuan tentang akidah penambak ikan bandeng di Kecamatan Tabunganen Kabupaten Barito Kuala, bagaimana pengamalan ibadah penambak ikan bandeng di Kecamatan Tabunganen Kabupaten Barito Kuala dan bagaimana akhlak penambak ikan bandeng di Kecamatan Tabunganen Kabupaten Barito Kuala.

Lokasi penelitian ini adalah di Desa Tanggul Rejo dan Kuala Lupak Kecamatan Tabunganen Kabupaten Barito Kuala. Yang dijadikan responden dalam penelitian ini adalah yang diambil sebanyak 10 penambak ikan bandeng di Desa Tanggul rejo dan Kuala Lupak Kecamatan Tabunganen Kabupaten Barito Kuala.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), yaitu penulis terjun langsung kelapangan untuk menggali data yang diperlukan sesuai dengan masalah yang diteliti. Kemudian dilakukan pengumpulan data dengan teknik observasi data tentang ibadah dan akhlak, wawancara data tentang pengetahuan akidah, pengamalan ibadah dan akhlak, dan dokumenter data tentang geografis, demografis dan sarana prasarana.

Keberagamaan penambak ikan bandeng di Kecamatan Tabunganen Kabupaten Barito Kuala mengenai pengetahuan tentang akidah meliputi iman kepada Allah, Malaikat-Nya, Kitab-kitab-Nya, Rasul-rasul-Nya, hari kiamat dan kada dan Kadar sebagian besar sudah mengetahui dan hanya sebagian kecil saja yang belum mengetahui. Pengamalan ibadah para penambak ikan bandeng di Kecamatan Tabunganen Kabupaten Barito Kuala meliputi salat wajib lima waktu, salat sunah, puasa ramadhan, zakat fitrah, zakat harta dan membaca alquran sebagian besar sudah melaksanakannya dan hanya sebagian kecil saja yang belum melaksanakannya. Akhlak penambak ikan bandeng di Kecamatan Tabunganen Kabupaten Barito Kuala meliputi syukur, sabar, jujur dan amanah sebagian besar sudah mengamalkan dalam kehidupan sehari-hari mereka.